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***Сегодня 12 сентября Администрация муниципального образования город
Новороссийск   и Общество с ограниченной ответственностью Новороссийский
Зерновой терминал заключили  Соглашение о сотрудничестве. Как определились
стороны, началом станет ремонт участка дороги улицы Сакко и Ванцетти за счет
средств ООО «НЗТ».

  

***Глава Муниципального образования город  Новороссийск Игорь Дяченко и
генеральный директор ООО «НЗТ» Владислав Жуков 12 сентября заключили
соглашение о сотрудничестве. Это стало своеобразным подарком Новороссийску ко дню
города.

  

***Отремонтируют один из  участков дороги по улице Сакко и Ванцетти. Хотя,
могли этого и не делать, ведь сам терминал грузоперевозки не осуществляет, а
лишь принимает зерно от своих клиентов. Но в этом и суть
социально-ответственного бизнеса, в частности ООО «НЗТ»: зарабатывая думать о
людях и месте, где живешь, и работаешь.

  

***«Взаимодействие по долгосрочному сотрудничеству между бизнесом и городом
выгодно обеим сторонам», - начал встречу генеральный директор ООО «НЗТ»
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Владислав Жуков. «Наше предприятие уже не первый год осуществляет свою
производственную деятельность на территории Новороссийска. Мы отдаем себе
отчет в том, что такая деятельность создает определенные неудобства для жителей
города. Таким образом, наш вклад в ремонт и поддержание городской
инфраструктуры, вполне логичен» -  пояснил он.

  

***Благотворительность для терминала  - это история не новая. ООО «НЗТ»
помогало и помогает жителям.  На самом предприятии реализуются социальные
проекты по поддержке  детей-сирот, детей с ограниченными возможностями и
слабым здоровьем. 

  

***Сегодня Новороссийский  зерновой терминал, несмотря на объективные
сложности зернового сезона 2019-2020 годов идет вперед. В данный момент идет
работа над комплексной программой развития предприятия. Всем нам важен
окончательный результат», - завершил Жуков.

***Глава муниципального образования Игорь Дяченко в своем выступлении
отметил: «Деятельность, которую сегодня осуществляет Новороссийский зерновой
терминал, можно назвать стратегически важной для страны. Потому что экспорт
зерна один из важнейших нацпроектов. Я благодарен Владиславу Владимировичу
и акционерам зернового терминала. Договорились, что в процессе дальнейшей
работы будем определяться, какие сферы социально-экономического развития
города коснется наше взаимодействие. Готов создать условия для развития
бизнеса».

  

***Зная ситуацию в городе, словам Игоря Дяченко можно доверять. Власти
Новороссийска умело выстраивают отношения с крупным бизнесом. Например,
программа «народная стройка», когда люди своими силами, но при участии
администрации, бетонируют дороги, реализуется благодаря ОАО «Новоросцементу»,
который только в этом выделил на это 18 тысяч тонн цемента.
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***Крупными помощниками города также является АО «Черномортранснефть»,
ООО «Новоросметалл» и др. Приятно, что теперь к ним добавилось ООО «НЗТ». А
как вы считаете, куда стоит первостепенно направить инвестиции городу?
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